

RECHERCHE INFIRMIÈRES/ INFIRMIERS

MAISON DE SANTÉ À PANTIN

Nos deux infirmières quittent l'aventure pour aller exercer à l'étranger et nous recherchons activement la relève.

Nous avons ouvert en janvier 2021. La maison de santé se situe au bord du canal de l'Ourcq au 7 rue du débarcadère à Pantin.

Notre équipe se compose de 4 cabinets de médecine générale, deux orthophonistes, une psychiatre, un psychologue et une sage-femme.

Le cabinet infirmier (12m2) était occupé jusqu'en novembre par deux infirmières. Elles ont tissé en moins d'un an un réseau de patients attachés à la MSP, ainsi qu'un réseau avec les HAD et il y a encore du potentiel dans le quartier ! Elles effectuaient leurs domiciles dans la matinée (7h-13h) et ouvraient une permanence de soins sur le temps du midi (13h-14h). Evidemment, le poste est aménageable en fonction des envies et des besoins.

Le projet de santé de la MSP s'articule en 3 axes : la santé de la femme et de l'enfant, la santé mentale et les maladies chroniques. En tant que maison de santé, nous essayons d'être le plus dynamique possible et tous les soignants participent activement à la mise en place du projet: création mise en place de protocole de soins, mise en place d'actions de santé publique, réponse à des appels à projet, organisation de réunions pluriprofessionnelles (cas cliniques complexes) etc.

Je serais ravi de vous parler du projet de vive voix !

N'hésitez pas à me contacter au 06 67 32 07 02